

Wiesenmarktbesuch der Feuerwehrjugend des Bezirkes St. Veit/Glan

Die Feuerwehrjugend mit über 110 Teilnehmern des Bezirkes St. Veit a. d. Glan war zum gemeinsamen Wiesenmarktbesuch unterwegs. Organisiert wurde dies durch den Wiesenmarktreferenten Vizebürgermeister Rudi Egger und Bezirksjugendbeauftragten BI Michael Pirker. In diesem Zuge wurde auch das neue Transparent der Feuerwehrjugend des Bezirkes von Joachim Hohenwarter an Bezirksfeuerwehrkommandant OBR Ing. Egon Kaiser MSc übergeben, welches von der Treibacher Industrie AG gesponsert wurde.

Die Kinder und Jugendlichen freuten sich über die Freifahrten sowie das Essen und Getränk – sie bedankten sich mit einem kräftigen „Gut Heil“ bei alle Sponsoren.



Kameradschaftliches Treffen der ehemaligen Hauptbewerber

Die Fürstenstadt Friesach war vor Kurzem Schauplatz des alljährlichen Treffens der Hauptbewerber des Kärntner Landesfeuerwehrverbandes. Unter der Schirmherrschaft von Landesfeuerwehrkommandant LBD Josef Meschik, organisiert durch EABI Waldemar Eicher, trafen sich die ehemaligen Hauptbewerber der Feuerwehrleistungsbewerbe nicht nur um gemeinsam in alten Erinnerungen zu schwelgen, sondern auch um das aktuelle Feuerwehrwesen zu besprechen.

Im Vordergrund stand aber ein kameradschaftlich-freundschaftlicher Tag, bei welchem Friesachs Bürgermeister Josef Kronlechner und Bezirksfeuerwehrkommandant OBR Ing. Egon Kaiser MSc die Gäste in der Burgenstadt bzw. im Bezirk St. Veit an der Glan begrüßten.



RESTAURANT
Autohof

Auer und Weberitsch GmbH

Völkermarkter Straße 55 - 9300 St. Veit an der Glan

Tel. 04212/28738 - autohof.st.veit@aon.at

www.restaurant-autohof-stveit.at

- ☉ Warme Küche von 11 bis 22 Uhr
- ☉ Kinderspielplatz
- ☉ Komfortzimmer
- ☉ Ausreichende Parkmöglichkeiten
- ☉ Räumlichkeiten für alle Arten von Veranstaltungen

Sichern Sie sich rechtzeitig einen festlichen Raum für Ihre

WEIHNACHTSFEIER

Wir bieten Ihnen individuelle Weihnachtsmenüs oder a la carte Gerichte ohne „Feiertagszuschlag“.